

PLATAFORMA COMISIÓN DE LA *verdad.*

Queridos amigos y compañeros:

La plataforma por la creación de una “Comisión de la verdad sobre los crímenes del franquismo”, entidad que agrupa a más de cien asociaciones de memoria histórica, democrática y social, entidades ciudadanas, sindicatos y ciudadanos y ciudadanas individualmente, a la vista de las Resoluciones que la ONU ha dictaminado sobre la situación de las víctimas del franquismo en nuestro país, exigiendo al Gobierno que tome una serie de medidas (más de 40) de trascendental importancia para que por fin las víctimas de la guerra civil y de la ulterior dictadura obtengan lo que vienen pidiendo con sus luchas y acciones legales: VERDAD, JUSTICIA Y REPARACION.

Pese al total abandono que las han dejado la justicia en nuestro país, estas declaraciones y exigencias de acciones al Gobierno, vienen a reconocer la justicia de sus reclamaciones y la esperanza de acabar con los miles de desaparecidos; los enterrados en cunetas y fosas sin descubrir, los niños robados; los miles de represaliados, presos, exiliados etc. Que van a necesitar de la ayuda de toda la sociedad, de sus instituciones y de los Parlamentos Nacionales y Autonómicos, Ayuntamientos etc.

Pero al tratarse de Resoluciones de la ONU, dando plazo al Gobierno para que de cumplimiento a las exigencias que le hacen en ambas resoluciones, y que muchas de ellas corresponden a la Justicia, donde los y las Abogadas, con jueces y fiscales, expertos en derecho penal e internacional, podemos tener un papel relevante en la ayuda que las victimas necesitan, los que pertenecemos a esta plataforma por la creación de una Comisión de la Verdad, hemos organizado un coloquio entre juristas que estamos convencidos que no pueden ignorar esta situación y que del análisis de las mismas

Podemos encontrar formas de lucha y apoyo a las victimas para que tengan efectivo reconocimiento

El Coloquio tendrá lugar el próximo día 18 DE OCTUBRE A LAS 11 DE LA MAÑANA Y HASTA MAXIMO LAS 3 DE LA TARDE EN EL ATENEO DE MADRID EN LA CALLE PRADO Nº 14, y en el mismo y a titulo de ponentes van a intervenir entre otros que están pendiente de confirmar:

- FEDERICO MAYOR ZARAGOZA (Derechos Humanos)
- BALTASAR GARZON REAL (sobre Justicia Universal)
- JOSE ANTONIO MARTIN PAILIN (sobre cumplimientos de acuerdos internacionales)
- Xoaquin Bosch.- Portavoz de Jueces para la democracia
- CARLOS SLEPOY, Abogado en la Querrela Argentina de las victimas del Franquismo.
- CRISTINA ALMEIDA CASTRO (sobre Plataforma por una Comisión de la Verdad)
- Otros compañeros y compañeras que esta pendiente de confirmar y los que queráis intervenir a lo largo del coloquio.

Esta invitación te la hacemos a ti, pero para que tu nos ayudes ha hacerla llegar al mayor numero de abogados, abogadas y juristas en general que colaboren en que el acto que celebramos tenga una numerosa asistencia, porque las victimas se merecen esta ayuda que ponga fin al injusto sufrimiento a que han estado sometidas.

Junto a este correo os remito los documentos y Resoluciones de la ONU, el informe del redactor de uno de ellos, con el ruego de que los leáis, pues son verdaderamente importantes y sobre todo las exigencias de plazo al Gobierno para que las cumpla.

Espero veros a todas y todos en el Ateneo el próximo día 18 e intentar que nos ayudéis en esta necesaria tarea.

Cristina Almeida Castro
Plataforma por la Comisión
de la Verdad sobre los crímenes del franquismo.